

西っ子だより

『あすから夏休みです』

1学期終業式を迎えるました。本日、学校から「あゆみ(通知表)」を一人ひとりに渡しました。子どもたちの頑張りの様子や成長した点、また今後の頑張りポイントなどをお知らせしています。「あゆみ」は子どもを褒める材料として頑張りを認め、夏休み・2学期以降、意欲的な学校生活が送れるよう励ましをお願いします。



始業式に子どもたちに「しっかりと聴こう」「自分も友だちも大切にしよう」「すすんであいさつをしよう」「しっかりと勉強しよう」という話をしました。1学期の児童アンケートの肯定率はそれぞれ下の通りでした。



- ・間違ったところは、必ずやり直しをしている:89%
- ・毎日、忘れずに家庭学習に取り組んだ:92%
- ・友だちにわかるように、自分の考えが伝えられた:88%
- ・友だちの話を聴き、友だちの考えがわかった:93%
- ・友だちの話を聴き、反応を返すことができた:86%
- ・自分には、良いところがあると思う:91%
- ・友だちが自分のよいところや頑張りを認めてくれた:85%
- ・友だちの頑張っているところを見つけられた:93%
- ・学校は安心できる場所だ:89%
- ・自分から進んで挨拶ができた:94%
- ・メディア(テレビ、ゲーム機、スマホ、iPadなど)の使い過ぎに気をつけて生活している:74%

「しっかりと聴く」「自分も友だちも大切に」「あいさつ」「しっかりと勉強」それぞれに対し、しっかりと意識し行動にうつすことができている様子がうかがえます。

メディアについては、保護者の方々とも協力しながら、上手な使い方が工夫できるよう考えていきます。

1学期、子どもたちは本当に頑張ってくれました。さすがは西っ子!!また、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。2学期は、1学期をしっかりと振り返り、保護者の皆様や地域の皆様とより連携しながら、「志を持ち学びを生かす庄内っ子の育成」に向けて頑張っていきます。



明日からの夏休みでは、家族や親せきの方などと過ごす時間を大切にしてほしいと思います。長い休みに入りますが、子どもたちには長い休みだからこそできることに、是非チャレンジしてほしいと願っています。

また、メディアとの付き合い方についても、この夏休みにご家庭でじっくり話し合う機会が持てるといいですね。

8月25日(月)の2学期始業式には、夏休みの体験や頑張りを通して自信をつけた子どもたちに再会できることを楽しみにしています。

2学期は運動会、150周年記念行事など大きな行事も控えています。子どもたちの頑張りがさらに光る学期になります。楽しみです

『水鉄砲づくり』

1・2年生が地域の方をゲストティーチャーにお招きし、竹製の水鉄砲づくりにチャレンジしました。押し棒に布などを巻き付けるのですが、調整が難しく、上に向けると自分の方に水が垂れてくるなどもありましたが、幾度となく調整し、しっかりと、水鉄砲が出来上がり、子どもたちは満足げでした。



『牛乳パックありがとうございます』

本校では使用済み牛乳パックを集めています。集められた牛乳パックは、保護者の方が束ね、由布市役所に持て行き、トイレットペーパーと交換して下さっています。本当に助かります。ありがとうございます。随時集めていますので、学校までお持ち寄りください。(地域の方もご協力いただければ幸いです。)

『8月6日 平和授業』

毎年8月6日は、登校日としています。



今から80年前に、人類史上初めて核兵器が実際に使用された日です。6年生が長崎の修学旅行で学んだことをまとめ、発表する集会も行います。この日に起こったことを忘れず、これからの未来を創る子どもたちに、平和を願う心をしっかりと育てていきます。

『ウォーミングアップ週間』

2学期は8月25日(月)から始まります。今年も猛暑で暑い夏となりそうで、8月下旬もまだまだ厳しい残暑が予想されます。

このようなことから、夏休み明けの1週間は子どもの体調を考慮し、学校に慣れさせるための「ウォーミングアップ週間」を設けることとしました。

「ウォーミングアップ週間」は普段より下校が早くなります。
(9月からは普段通りの授業時間・下校時刻となります)

『西庄内小学校開校150周年に向けて2』

いよいよ本年度、本校が開校し150年となる年を迎えます。一昨年度より今の時代にふさわしいお祝いを創り上げていこうと、実行委員会において話し合いをしています。現在までに決まったこと(一部予定)をお知らせいたします。

○期日は令和7年11月1日(土)

午前中開催(12時過ぎに終了予定)(登校日とします)

○児童の学習発表と庄内子ども神楽の公演

○西庄内小思い出の写真の展示等

○参加者全員での写真撮影(予定)

※詳細については話し合いを続けています。多くの地域の方に、お世話になることがあると思います。その際はどうぞよろしくお願ひいたします。

※今後、事情により急な変更等も出てくることもあります。その場合は、随時お知らせいたします。